

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el martes día 10 de Febrero de 2015.

Un centenar de padres y madres se han apuntado este curso al programa Gurasoekin

-

- M.A.I.
- IRUN

10 febrero 2015 00:07

El programa 'Gurasoekin', que en su edición anterior cumplió el veinte aniversario, continúa su andadura durante el actual curso 2014-2015. Concretamente, 115 padres y madres acuden semanal o quincenalmente a los grupos organizados por el área de Bienestar Social, Educación y Juventud. Se han formado un total de siete grupos diferentes, de los cuales dos son intensivos; otros dos se centran en los primeros años de infancia de los hijos e hijas y tres están dedicados a los padres y madres con hijos adolescentes. Cada grupo es atendido por dos psicólogas con amplia experiencia, que ayudan a los progenitores a resolver las dudas que pueden tener acerca de la educación de sus hijos e hijas. La delegada de Bienestar Social, Maite Cruzado, destacaba que «más de 20 años avalan la trayectoria de un programa que comenzó con un solo grupo atendido previamente por los servicios sociales para dar respuesta a una necesidad de los padres y madres. Con el tiempo, esta iniciativa se ha ido consolidando hasta superar las 1.300 personas atendidas, en lo que pretende ser una ayuda, un apoyo en la tarea, no exenta de dificultades, de educar a nuestros hijos e hijas».

Apoyo a adolescentes

Además, hay dos grupos para adolescentes de edades comprendidas entre los 12 y los 17 años, conducidos por dos psicólogas, que se reúnen semanalmente. «A medida que crecen, los jóvenes tienen también sus problemas y necesitan tener su espacio para hablar y ser escuchados. Por eso es tan importante crear estos encuentros para darles la oportunidad de expresar qué dificultades están teniendo, y poder así darles una orientación», explicaba Fernando San Martín, delegado de Educación y Juventud.

Respecto a las personas participantes destaca la predominancia de madres sobre padres. Únicamente el 20% de las solicitudes de participación fueron realizadas por padres. Los temas de interés varían según las edades de sus hijos e hijas. Así, cuando los niños son pequeños, las preocupaciones son, entre otras, los celos entre hermanos, la adaptación al mundo de la escuela, las rabietas. Cuando los hijos son adolescentes algunos de los temas que más

Un centenar de padres y madres se han apuntado este curso al programa Gurasoekin

Escrito por Administrator

Martes, 10 de Febrero de 2015 10:37 -

preocupan son la sexualidad, las drogas, la motivación en los estudios o las nuevas tecnologías y el papel que éstas juegan en las relaciones de amistad.